




能勢高校ニュースレター

第70号 H.25. 11月発行



部活動

- <体育系> 硬式野球、サッカー、硬式テニス、卓球、バドミントン、空手道
 男女バスケットボール、柔道、ラグビー、ビームライフル
- <文化系> 書道、家庭科、茶道、漫画研究、自然科学、華道、美術、文芸、軽音楽、
 ダンス、農業クラブ（農業科活動）、ユネスコクラブ（ユネスコスクール活動）

連携中学2年生クラブ体験入学

～ 能勢高校のクラブ活動を高校生と一緒に体験 ～

10月18日（金）に、東中学校、西中学校の2年生全員参加によるクラブ体験入学を実施しました。これは、7月の中学2年生向けの授業体験入学に続くもので、今回は全員が2つのクラブを選択して、能勢高校生と一緒にクラブ活動を体験しました。

体育館での開始式は能勢高生徒会の司会進行で進められ、クラブ代表として野球部キャプテン西 勇人君が歓迎の言葉を述べ、能勢高校のクラブの特徴やその良さを説明しました。続いて、生徒会から各クラブ代表者を紹介し、各クラブが挨拶を行いました。このあと、各部の部員の誘導で活動場所に移動し、1時間ずつ2つのクラブを体験しました。どのクラブも中学校とは活動内容や練習方法が異なり、中学生にとって能勢高校のクラブ活動を知るとともに、新たな発見となる貴重な体験となりました。



クラブ代表者挨拶



硬式テニス



バドミントン



卓球



ダンス



軽音楽



書道



クラブ代表紹介



部員の誘導



野球部



家庭科



漫画研究



文芸



バスケットボール



サッカー



空手道



美術



農業クラブ



第21回大阪府産業教育フェアに参加しました！

10月26日（土）・27日（日）の2日間にわたって弁天町オーク200で開催された第21回大阪府産業教育フェアに参加しました。この「産フェア」は大阪府下の実業系高等学校（43校）が一堂に集まり、日頃の教育活動の成果を紹介するイベントです。ロボット相撲、ファッションショー、マッサージ体験やフラワーアレンジメント等、非常に盛りだくさんの内容です。また、進学合同説明会も同時に開かれました。本校は、『能勢高校の生産物』をイメージした展示及び蜂蜜・栗・黒米の販売を行い、農業クラブの3年生篠崎仁美さん、2年生上坊つかささん、1年生稲垣伊織さん、大成ころさん、金原朋世さん、北村茜さん、野瀬彬水さん、矢田愛世さんが担当しました。また、開会式に生徒会の2年生廣瀬舞桜さんが旗手として参加し、閉会式においては生徒会会長の津波古真美さんと平田朱里さんが爽やかに務めました。また、今年もPTAの方にも会場案内などご協力いただきました。



開会式の旗手行進



農産物の販売



閉会式の司会

能勢高校PTA研修会を実施しました！

10月19日（土）、能勢高校農場にてPTA研修会を開催しました。昨年同様、本校のPTAだけでなく、小中高PTAの交流も兼ねて定員を上回る大勢の皆さんに参加していただきました。子ども11名を含め40名が2班に分かれて、真鍋校長が講師の「福助菊の仕立て方」と農業科の間先生が講師の「コンニャク作り」を体験しました。また、子どもたちには美術科の片山先生による「陶芸」を体験しました。

好天に恵まれ、農場の見学や茶話会など小中高の交流も賑やかにおこなわれました。参加の皆さんは、鮮やかな開花を待つ菊と各自で作ったコンニャクを手に農場を後にしました。

来年のPTA研修の際にも、より多くの皆さまにご参加いただき、能勢高校農場の魅力に触れて頂きたいと思っております。



福助菊の仕立て方



コンニャク作り



農場見学

美術部 能勢電鉄「アートライン」参加&「ラジオ番組」出演

能勢電鉄100周年記念行事として、アートラインが9月14日（土）～11月24日（日）で開催されました。そのイベントの一つとして、美術部（2年生育田みづほさん（部長）、服部朱里さん（副部長）、中西夢子さん、藤井美佳さん、細見結美さん）が、能勢電車にまつわる絵を描きました。現在、山下駅ホームの広告版に展示されています。

このイベントの内容が、ラジオ関西「そとからラジオ」で取り上げられ、10月23日（水）昼の生放送に美術部の生徒たちが出演しました。当日は、妙見口駅に入線している初代能勢電車内のモニュメント内のスタジオで、能勢電鉄の社員、地元商店の方々とともに25分間の放送に出演しました。緊張しながらも笑顔でパーソナリティーの“わき たかし”さんのインタビューに答えていました。

山下駅ホームの能勢高作品“思い出100そして未来へ”の作品は、アートフェスタ終了後も引き続き展示されていますのでご覧ください。



美術室で制作する生徒たち



「そとからラジオ」に出演

～ 軽音楽部 ダンス部 空手道部 地域で発表 ～

10月19日（土）三恵園にて開催された「感謝とふれあいフェスティバル」で、軽音楽部とダンス部がステージ出演しました。楽しい踊りや音楽でたくさんの来場者の心を和ませくれました。

同日、浄るりシアターで開催された豊能防犯協会、豊能警察署主催の「とよの・のせ地域安全大会」での式典後の鑑賞の部で、鹿角座人形浄瑠璃の上演に続き、空手道部（3年生篠崎仁美さん、1年生綱道康君、留学生カーウエイ、ブーン）が演武を披露しました。この演武に、本校空手道部の練習に参加している小中学生、卒業生そして、野間中駐在所勤務の熊谷さんも参加し、幅広い年齢層での勇壮な演武となりました。最後の落合みつをさんのライブでは、全員舞台上がり一緒に防犯の歌を歌い、大いに盛り上がりました。



空手道部の演武



ダンス部のステージ



軽音楽部のステージ